



西庄内幼稚園だより



令和6年6月10日

温暖化の影響で園服を着る期間が短くなってました。この間にボタンかけの練習をしてきた園児たちは、最後までやり遂げようとする力を育ててきました。

ピーターパンごっこ

5月末、マイクロバスに乗って「いいちこグランシアタ」に行き『ピーターパン』の人形劇を見てきました。ミュージカル風の劇を初めて見た子どもたちは目を見開きジーっと見入っていました。

園に戻ると「すごかったなあ」「飛びよった」と感動をたくさん伝えてくれ、「自分たちも劇をやりたい!」の気持ちが芽生え、早速衣装を作ったり、ピーターパンたちが踊っていた踊りをまねて楽しいごっこ遊びが始まりました。このピーターパンごっこで協同性や言葉による伝え合い、豊かな感性と表現力が育ってきています。

6月3日(月)に行われた「自由参観日」でたくさんの方に見ていただき、「踊りが良かった」「元気な声で台詞を言えていいよ!」など褒めてもらい自信をつけた子どもたちです。

みんなに見てもらって嬉しかったです。



***6月5日(水)由布市教育長さんをはじめ教育委員会さんら8名の方が幼稚園に来園。**子どもたちの保育の様子を見てくれました。たくさんのお客さんが保育室に入って来たときは「恥ずかしい」気持ちが生まれ、少々表情が硬くなっていましたが、徐々に馴染み、ハサミを使って紙を切り長い雨作りをする様子を見せていました。「みんな上手に切りよんな。ほー、凄いな!」と声をかけられ嬉しそうでした。

大分県交通安全協会 交通指導員さん 来園

幼稚園に入園すると小学校の登校班の児童と一緒に歩いて登園する機会があります。

子どもたちが安心・安全に過ごせるように交通ルールを知らせてもらい、様々な約束事を腹話術人形の『全ちゃん』から教えてもらいました。お姉さんや全ちゃんの話真剣に聞く姿がありました。またこれから梅雨入りとなり傘をさす機会が増えてくるので、正しい傘の使い方を教えてもらいました。